

undefined - mardi 22 février 2022

Vos communes

MORESTEL

Football : la réserve de l'USCM file en huitième de finale



La réserve de l'USCM se qualifie pour les huitièmes de finale du Challenge Louis-Gros-Balthazard.

Le week-end dernier, l'équipe fanion de l'Union sportive de Creys-Morestel (USCM) faisait relâche avant la phase retour du championnat qui commencera dimanche prochain avec un déplacement à Saint-Marcellin. C'était à la réserve du club d'être sur le terrain d'Apprieu ce dimanche pour les 32^e de finale du Challenge Louis-Gros-Balthazard. Cette équipe qui est cinquième de la poule D de D3 avec seize points et un match de retard, souhaite briller dans cette compétition qui reste la cerise sur le gâteau des joueurs.

• Une première mi-temps accrochée

Apprieu se situe une division en dessous de l'USCM mais les locaux étaient bien décidés à déjouer les pronostics sur leur terrain. Les deux équipes se sont neutralisées malgré un penalty manqué par l'USCM qui aurait pu rendre le match plus débridé. Pour la seconde période, les Noir et Blanc ont retrouvé le terrain avec un état d'esprit plus conquérant qui a fait craquer les Apprelans à deux reprises, 52^e et 80^e minutes. Le score n'évoluera plus et l'USCM revient avec la victoire, 2-0, et la qualification pour les 8^e de finale qui se joueront le week-end du 20 mars 2022. « C'est une victoire qui fait du bien pour cette équipe qui est globalement très jeune et dont le groupe est souvent fluctuant avec des joueurs qui montent en équipe première quand Nicolas en a besoin », explique le coach, Michael Mailler.